



La Usal reconoce la labor de 84 miembros del PDI

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, presidió la semana pasada en el Paraninfo de las Escuelas Mayores el Homenaje al Personal Docente e Investigador que alcanza la jubilación en este curso académico. Es la primera vez que desde la Universidad de Salamanca se organiza este acto de reconocimiento público a los méritos e iniciativas desarrolladas por este colectivo durante su trayectoria profesional. En esta ocasión el número de homenajeados asciende a 84 personas. La sesión de homenaje contó con la actuación del Coro Universitario. / J. M. GARCÍA

